





Home > Enlace Noticias > Actualidad

A partir de la biocera **Ecopetrol** desarrolla biocosmeticos

agosto 9, 2022 in Actualidad Reading Time: 1 min read

















ACTUALIDAD

AZAR

CULTURA DE ERENTE

DEPORTES

ENLACE NOTICIAS

FUTBOL

HEROES URBANOS

INTERNACIONAL

JUDICIAL

NACIONAL

REGIONAL

SALUD

ULLTIMA EMISION NOTICIAS

UNCATEGORIZED



Ecopetrol desarrolló cinco prototipos de productos cosméticos de alta calidad a partir de la biocera, una materia prima que se extrae del aceite de palma a través de un tratamiento con hidrógeno, lo cual abre un nuevo horizonte de negocios y de generación de empleo para el sector agroindustrial de la región del Magdalena Medio.

Entre el conjunto de innovaciones desarrolladas se encuentran un bálsamo desmaquillador, una crema hidratante, un protector solar, un jabón íntimo y velas aromáticas, cuyos ensayos en laboratorios demostraron que su aplicación sobre la piel no genera ningún tipo dirritación, ni tampoco evidencia niveles de toxicidad.

Este nuevo hito, que se enmarca en la estrategia de ciencia innovación y tecnología de Ecopetrol, es el resultado de un proyecto de desarrollo tecnológico liderado en los últimos dos años entre la Empresa, la academia y otras instituciones de Santander.

La iniciativa se adelanta gracias a un convenio suscrito entre **Ecopetrol**, la Universidad Industrial de Santander (UIS), el Sena de Barrancabermeja y la Gobernación de Santander.





Related Posts



Concejo aprobó proyecto de acuerdo #012

O AGOSTO 9, 2022



La ESSA invita a registrar su correo electrónico para recibir la factura del servicio de energía

O AGOSTO 9, 2022



Administración municipal trabaja en lineamientos de demarcación en la calle centenario

② AGOSTO 9, 2022

NACIONAL	
REGIONAL	
SALUD	
ULLTIMA EMISION NOTICIAS	

UNCATEGORIZED

